
 

INTENDENTE REGIONAL RECIBIÓ A NUEVO GOBERNADOR DE MAGALLANES Y LE ENTREGÓ 

TODO SU RESPALDO PARA UN TRABAJO COORDINADO Y CONJUNTO EN LA PROVINCIA 

Punta  Arenas,  4  de  febrero  de  2012.‐  En  horas  de  la mañana  de  este  lunes  se  reunió  el 

intendente regional, Mauricio Peña y Lillo, con el recientemente designado gobernador de  la 

provincia de Magallanes, Segundo Álvarez Sánchez. De esta forma, el  intendente Peña y Lillo 

dio la bienvenida oficial a la nueva autoridad provincial de la región que asumió en el cargo a 

partir del viernes 1 de febrero, según fue confirmado desde La Moneda. 

Al  término de  la  reunión protocolar, el gobernador Álvarez agradeció  los buenos deseos del 

intendente,  resaltando que “con Mauricio nos conocemos de mucho  tiempo y, por  lo  tanto, 

vine a presentarle mis respetos y a decirle que vamos a trabajar muy unidos porque nosotros 

somos ambos del Gobierno y eso es  lo  importante,  independiente de  las posiciones políticas 

que  tengamos que  son válidas y  son  lógicas, pero  fundamentalmente nosotros estamos acá 

por la confianza que nos dio el Presidente de  la República para trabajar por Magallanes y ésa 

ha sido nuestra impronta  y en la cual con Mauricio concordamos plenamente”. 

Por  su parte, el  jefe  regional,  se mostró  confiado en el  trabajo que durante el período que 

resta de administración, puedan realizar en conjunto y de manera coordinada por el bien de la 

provincia,  con  la  gobernación  que  Álvarez  liderará,  ya  que  señaló  tener  las  “mejores 

impresiones” de su persona  como político y profesional “y que por lo tanto, no debiera haber 

ninguna dificultad, muy por el contrario, él viene a sumar a un equipo, a sumar en todo lo que 

ha sido todo el trabajo del Gobierno del Presidente Piñera”. 

En ese sentido es que Peña y Lillo insistió que van a trabajar para un mismo gobierno, siendo el 

nuevo gobernador, a su  juicio,  la persona  idónea que el Gobierno buscaba para encabezar el 

trabajo en la provincia más grande de la región. “Hoy día lo que nos tiene que alegrar es que 

tenemos a un gobernador de  la categoría de Segundo Álvarez que nos va a ayudar a sumar a 

este equipo para sacar adelante  la tarea que tenemos que coordinar   y   trabajar en conjunto 

entre la gobernación y la intendencia”, concluyó. 

 

  

 


